



## 市民まつり参加の 大学校友会懇親会に参加して \*



西東京紫紺会では、近隣の地域支部との交流は割とありますが、他大学校友会との交流はあまりないかと思われるでしょうが…。ありますよ～～それが1月28日（水）に開催された、反省会を兼ねた懇親会です♥♥♥

毎年11月に「いこいの森公園」で開催される「西東京市民まつり」に出展した大学校友会が一堂に会し、交流を温めようという企画です。西東京市役所田無庁舎の1階食堂「いこい」で行われました。



参加した校友会は、慶應義塾大学西東京三田会、創価大学創友会西東京市支部、中央大学学員会西東京支部、法政大学校友会多摩北部支部、早稲田大学西東京稲門会、そしてわが明治大学西東京紫紺会といった面々。

当紫紺会からは、久保田支部長と濱田相談役、安倍会計幹事と私、小林が参加しました。

また、当日は池澤隆史市長と萱野 洋 副市長にもご参加頂き、何かとお忙しい時期に誠にありがとうございました。

午後 6 時に立食形式で懇親会が始まりました。

主な話のネタは、「ラグビー、強いですねえ、恐れ入りました！！」

特に稲門会の方からは、「12 月の試合の敗北から奮起して、大学選手権で雪辱するつもりだったのに、返り討ちにされて完敗だった！」と、こちらが恐縮するぐらいに言われました。

なので、私からは、「来年も箱根駅伝頑張ってください！」と…。

勿論、野球ネタも飛び出し慶應義塾、法政を交えて六大学野球談議！  
印象的だったのが、ウチの大学は…ではなく、相手の大学にエールを送る  
ような話になったということです。こんな形での交流は、なかなかあるものではありませんね。

宴も進み、出席校友会の自己紹介。公平を期すために池澤市長が最初にサイコロを振り、出た数字の校友会から次々と紹介がありました。

そして引き続き母校の校歌・応援歌の大合唱…。「紺碧の空」や「若き血」が、心地よく感じられました。そして我等が紫紺会は、勿論「白雲なびく駿河台♪」 4 名で腕を振り、声高らかに歌い上げました ♪



その時、リードを振ったのは私だったことは内緒です。 (笑)

また、池澤市長も同志社大学のカレッジソングをご披露くださいました。

宴の 2 時間はあっという間に過ぎて行きました。私は、こうした交流は初めてということで新鮮な印象を受け、再度このような集りを持ちたいと強く感じました。東京都北部支部の各地域支部との交流と同じく、一緒に何がしか活動できるものがあるのではないか…、そんな可能性すら感じました。早くも、今年の市民まつりが楽しみになってきました ❤

(報告：小林 太 集合写真：西東京三田会 スナップ写真：濱田 豊)